
                     CONSEIL D’ÉCOLE            2023-2024                       
  

Personnes présentes : Thomas Koné, Amy Burnett, Chantal Journeay, Maryam Rydzik, Tanya Stein         

  Personnes non présentes : Christine Ham, Sasha Jamieson, Stacey Gala, Dawn Trudel 

 

 

 

Compte rendu de la réunion du 6 décembre 2023 

Sujets Discussion/Partage 

Mot de début  -Merci de vous joindre à nous pour cette 2ème rencontre. Votre engagement est gratifiant pour nous. 
Regardons ensemble les sujets de discussion de ce soir.  

Nouvelles de l’école   -En octobre les élèves ont participé à une compétition de course de fond avec le conseil anglophone 
catholique. Le sport est important pour l’école. Les Tigres Blancs se sont bien démarqués avec un élève 
qui a eu la 2ème place et un autre qui était en 4ème place.  

- Pratiques de Volleyball en vue du tournoi entre les écoles du CS Viamonde le 20 décembre.  

-Nos élèves iront les 12 et 14 décembre en compétition de volleyball contre des équipe du conseil 
anglophone catholique de sarnia.  

-En Nov. nous avons reconnu la journée Louis Riel et pour se faire nous avons fait une journée 
moustache avec les élèves.  

-Participation au concours Artmonie pour promouvoir la réconciliation.  

- 4 décembre, début des travaux d’installation de la nouvelle structure de jeux.   

-Élaboration du Plan de Prévention et d’Intervention en Matière d’intimidation (PPIMI). Le PPIMI sera 
présenté aux élèves par groupe d'âge selon leur niveau de compréhension.  



-Rassemblement mensuel pour célébrer la valeur du mois. Septembre- octobre- La responsabilité; 
Novembre - décembre : La politesse - 3 élèves méritants par classe reçoivent un certificat et tous les 
élèves sont félicités et encouragés à fournir plus d’efforts.  La communication pour les parents sera 
bientôt partagée.  3 élèves par classe reçoivent également un certificat pour leur utilisation du français.  

Journée Portes 
ouvertes 1er février ou 
le 8 février en cas de 
tempête de neige 

18h00-19h30 

Présentation de l’école et de nos programmes aux nouveaux parents de maternelle de 2024-2025,  

Communication publique à venir très prochainement une fois les brochures seront complétées.  

Budget du conseil 
d’école 

 Solde des Fonds du CÉ : $ 901.48.  

On peut refourrer le compte du conseil d’école avec des activités de financement. Une décision de ce 
groupe pourra se faire plus tard à propos de comment utiliser ces fonds.  

 

Plan de Prévention et 
d’intervention en 
Matière d’intimidation 

- Présentation du PPIMI. Il se trouve déjà sur le site web de l’école et un résumé du plan sera envoyé 
aux parents, tuteurs, tutrices. 

Projets pour l’année 
(diner du personnel de 
l’école) 

-Dans les années précédentes le conseil d’école finançait partiellement le diner du personnel de l’école. 
Peut-être une bonne idée pour organiser un dîner au printemps. Nous en discuterons à la rencontre du 
7 février. Tanya va proposer une date en tenant compte des journées de reconnaissance des membres 
(directeur, enseignants.es, journée conducteur d’autobus etc..).  

L’insécurité alimentaire 
Nous avons 1-2 levée de fonds par année pour le club du petit déjeuner et la première levée de fonds a eu 
beaucoup de succès. L’école reçoit aussi des subventions grâce au dévouement de Madame Arminé qui fait les 
demandes. Des cartes cadeaux peuvent être proposées à un petit nombre de parents qui sont dans le besoin. 
L’école prend plusieurs autres mesures pour supporter les élèves qui font face à de l’insécurité alimentaire 
ponctuelle. Les suppléments alimentaires sont offerts à tout élève dans le besoin. L’école croit que les besoins 
sont comblés avec les activités de financement et les subventions.  
L’école pourrait offrir l’opportunité aux parents de payer pour plus de diner chauds (via SchoolDay) et les surplus 
seraient distribués aux jeunes qui n’ont pas l’occasion de participer. Une idée à explorer.  



 

Prélèvement de fonds 
avec le comité des 
parents 

Besoin de volontaires pour faire des prélèvements de fonds. Toutes les activités de prélèvements de fonds 
actuelles sont en général pour l’achat et l’installation de la nouvelle structure de jeux. Nous devrions terminer ce 
projet avant de poursuivre un autre.  

 

Communication 
Réintroduction des projets scolaires au groupe de parents, augmenter la communication aux parents et 

l’opportunité de pouvoir participer à la vie scolaire de nos enfants. Page Facebook pourrait être utilisé plus 

souvent (vs SchoolDay) et ce mode pourrait permettre aux parents qui ne parlent pas français l’opportunité de 

s’impliquer et se mettre au courant des nouvelles de l’école Les Rapides.  Peut-être un outil de communication 

plus facile pour l’école/les enseignants/parents – pourrait être un groupe fermé pour les parents de l’école. Mr. 

Thomas devra s’informer à ce sujet. 

Tshirt à l’école pour le 
conseil scolaire à vendre 

(t-shirts noirs avec logo de l’école) 

A déterminer: quantité disponible, prix suggéré de vente, qu’est-ce que nous allons faire avec la quantité 
résiduelle? Nous pourrions annoncer aux parents la vente de ces t-shirts sur SchoolDay?   
Idée proposée: journée fierté de l’école, offrir la vente continuelle sur un site de vente de vêtements d'école 
(SchoolDay), belle promotion de l’école dans la communauté et peut-être une bonne idée pour des fonctions 
scolaires en groupe.  

Mot de fin  Merci pour la belle participation et les beaux partages de ce soir et bonne soirée à toutes.  

 
 

Dates des prochaines réunions :    07 fév 2024;          03 avril 2024;       08 mai 2024 
De 18h00-19h00 

 


